



Wir regen die intellektuelle Auseinandersetzung an.

Wir unterstützen unsere Schülerinnen und Schüler in ihrer Persönlichkeitsentwicklung.

Wir begegnen den Chancen und Herausforderungen der kulturellen Pluralität.

Wir als Gemeinschaft stärken den Einzelnen. Jeder Einzelne stärkt die Gemeinschaft.

Wir lehren unsere Schüler und Schülerinnen die Grenze des Anspruchs auf Entfaltung, die dort liegt, wo ihr Gegenüber sein Recht auf eigene Entfaltung wahrnimmt.

Wir fördern den Mut, Ungerechtigkeiten zu widersprechen.

Wir sehen uns allgemeiner Bildung verpflichtet, die keinem unmittelbaren Zweckdenken unterliegt.

Schule existiert, um die Entfaltung des Menschen durch Bildung zu gewährleisten.

BRG